



1年生の鉢植えのチューリップが、花を咲かせるためにぐんぐんと芽を伸ばし、暖かい風とともに、春の訪れを感じるようになってきました。先月の学習交流会では、グループで伝わりやすいように工夫しながら発表し、クイズやゲームに参加をして、お互いの学びを高め合い、楽しむ姿が見られました。

そして、川上小のこどもたちは、新たな進級・進学に向けて、先生方や仲間と共に、一日一日を大切に過ごしているように感じます。



新1年生 保護者を迎えて

2月14日(火)午後は、体育館にて入学説明会が開かれました。現会長・来年度新会長より新入学の保護者の皆さまへご挨拶いたしました。PTA からのおたより、「はくせん」、「ベルマークだより」等を配付し、日々のPTAの活動の様子に耳を傾けてくださいました。

4月、かわいい1年生が入学してくることが今からとても楽しみです。

感謝☆お掃除ボランティア



2月16日(木)・17日(金)、保護者15名・キッズスタッフ2名の計17名で校内のお掃除をしました。

今回のお掃除では、図書室や音楽室などの特別教室(6か所)のカーテンの取り外し・洗濯・取り付けや、階段・廊下の手すりや床、流し台やその上の窓ふきのお掃除をしました。

どの教室も
洗濯された
カーテンに☆

参加者からは「もっと綺麗にしたい。参加者が増えたら嬉しいです。」「やればやるほど汚れが目につき、キリがないと分かっているけど手をつけたくなくなりました(特に窓)。」「時間の都合上、手をつけられなかったり、ある程度の汚れを落として残念ながら、お掃除終了、、、となったり、ピカピカ完璧、とまではいかなかったのが少々心残りです。」という声が聞かれました。



お掃除ボランティアは、来年度も継続していきたいと思っています。

参加された皆さま、また、ご家庭で各教室のカーテン洗濯にご協力いただいた皆さま、どうもありがとうございました。



子どもたちの手が届かない
流し上の窓もピカピカに◇



本の世界の入口に 図書ボランティア



2月17日（金）午前中、図書室にて図書ボランティア活動が実施されました。

今回は、卒業や入学をテーマにした壁面飾りの製作をしていました。本を読んだり調べものをしてやって来たりする子どもたちが楽しめるような温かな作品が並んでいます。

図書室の廊下を通りながら春の訪れを感じてみてください。

【図書室廊下の壁面】



桜の花びらが舞い、
菜の花が香り、
さえずる小鳥たち



立体型のランドセル！
詩を歌う、子どもたち

みなさまのご協力をかたちに ベルマーク活動



沢山集まった
テトラパックを箱詰め

いつも、テトラパック、インクカートリッジの回収にご協力ありがとうございます。
2月27日（月）午前中、資料室にてベルマークボランティア活動が実施されボランティア11名が集まりました。

家庭から持ち寄られた「テトラパック」を梱包し、回収センターに発送する作業を行いました。今回は、3箱になりました。



1箱 10kg以上になるよう、ふたが閉まらなくなるほど、ギュウギュウに

EPSON、Cannon、brotherの空インクカートリッジ（純正）は引き続き重点的に回収しています。

作業しながら、学校や自宅での日々の子どもの様子を話し合い、学年を交えて保護者の方が交流するひとときを過ごすことができました。

今後とも、みなさまのご協力をお待ちしております。

【3月6日現在 本校ベルマーク残高は **61,287** 円】



全校児童が元気に登下校できるように、今後とも交通安全や防災の意識を高め、子どもたちへの声かけをどうぞよろしくお願いいたします。

日々の「行ってきます」「行ってらっしゃい。気をつけてね。」の声かけを大切にしながら、帰宅後も私たち保護者や地域の方々が見守り、子どもたちが安全に過ごせますようにと、願っております。